
ご意見・ご要望は03-5972-1621、ＦＡＸ03-5972-1590
2021年９・10月号外　　日本共産党東京都委員会の見解を紹介します。
発行 /東京民報社（港区芝 1-4-9 平和会館５階）1965 年 11 月 12 日第三種郵便物認可

　日本共産党の志位和夫委員長は９月２４日、テレビ朝日の「羽鳥
慎一モーニングショー」に他の野党党首らとともに出演し、総選挙
に向けて野党共闘の推進やコロナ対応、原発・エネルギー政策、経
済政策と消費税減税について語りました。（小見出しは編集部）

志位委員長と衆院予定候補が勢ぞろいします
10月2日（土）午後2時より新宿駅西口
　　YouTubeでも配信

　志位氏は、総選挙に向けた野党共闘について、日
本共産党、立憲民主党、社民党、れいわ新選組の
野党４党と市民連合の合意文書について「大変画
期的な合意」「安倍・菅政治のチェンジとなる政策」と
強調。「あとは、この政策を実行する政権をどうやってつ
くっていくかだ」と述べました。
　志位氏は「政権選択の選挙でもある総選挙ですか
ら、選挙協力をする各党がどういう政権をつくるのか。
このビジョンを示しませんと、国民に責任ある態度とは
いえませんから、ぜひ近 に々話し合って、結論を得た
い」と述べました。
　立憲民主党の江田憲司代表代行は「立憲民主
党に投票したら、どういう政権の枠組みができるのかを
明確にしないと無責任だと思います。これから党首同
士、幹事長同士で話し合っていただくということだ」と述
べました。

　コメンテーターの玉川徹氏が、野党が総選挙で与
党に勝つためには「小異を捨てて大同につけるかだ」
と述べたのに対し志位氏は、日米安保条約の廃棄な
ど不一致点は共闘に持ち込まないと述べ、「“大異”が
あっても横に置いて大同につく。みんなで力を合わせ
て、いまの自公政権を倒すという大局に立った行動が
必要だ」と強調しました。志位氏は、「国民民主党も含
めて協力してやっていきたいというのが私たちの気持ち
です。政党だから違いがあるのは当たり前です。違いは
それぞれ主張しながら、やっぱり一致点をよく見極めて、
団結していくという立場が野党は大事だ」と語りました。
　コメンテーターの長嶋一茂氏は「野党の方たちに頑
張っていただけたら国民への信頼回復は起きると思い
ます」と述べました。玉川氏が共産党とい
う名前についても質問。志位氏が答え
ました。
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